
第３回 教 育 研 究 評 議 会 記 録 

 

Ⅰ 日  時    令和元年５月２３日（木）１４時００分～１４時４０分 

Ⅱ 場  所    事務局棟５階 大会議室 

Ⅲ 出席者    平塚学長（議長） 

峯岸，窪田，栗山，田村，本多，齋藤，高山，石崎，横山，関，田中， 

西薗，柿本，小山，輿石，藤谷の各評議員 

陪席者    工藤，末松，花屋，渡邊，白尾の各副学長，岡野監事  

欠席者    佐藤，石間の各評議員，森田監事（定足数外） 

 

議事に先立ち，前回の会議記録の確認を行った。 

 

 

Ⅳ 議事概要 

 

１ 報告事項 

 

（１）成果有体物取扱規程の改正について 

窪田理事から，資料１に基づき，成果有体物取扱規程の改正について報告があっ

た。 

 

（２）群馬大学ＧＦＬ成果報告会について 

峯岸理事から，資料２に基づき，５月２５日開催の群馬大学ＧＦＬ成果報告会

について案内があった。 

 

（３）文化講演会の開催について 

峯岸理事から，資料３に基づき，６月１１日開催の文化講演会について案内があ

った。 

 

（４）数理及びデータサイエンス教育の全国展開に向けた本学の取組について 

峯岸理事から，資料４に基づき，数理及びデータサイエンス教育の全国展開に向

けた本学の取組について説明があった。 

 

（５）研究室備付図書の点検結果について 

田中総合情報メディアセンター長から，資料５に基づき，研究室備付図書の点

検結果について報告があり，研究室備付図書の適切な管理について依頼があっ

た。 

 

（６）平成３０年度エネルギー消費量削減計画の達成状況について 

栗山理事から，資料６に基づき，平成３０年度エネルギー消費量削減計画の達

成状況について報告があった。 

 

 



（７）令和元年度監事監査計画について 

岡野監事から，資料７に基づき，令和元年度監事監査計画について説明があっ

た。 

 

（８）その他 

① 峯岸理事及び関理工学府長から，５月７日に発生した理工学府における実験中

の事故に関する報告があった。 

② 学長から，高等教育無償化及び一法人複数大学制度について，情報提供があっ

た。 

③ 花屋副学長から，本学の国際化の状況について，積極的な情報発信をしてもら

いたい旨，依頼があった。 

 

 

以  上 


